



ハ小だより

令和5年度 第6号



八幡小学校

令和5年 9月22日

校長 志内 和人

【運動会に向けてがんばっています!】

10月7日(土)の運動会に向けて、練習が始まりました。ラジオ体操や開閉会式、低・中・高学年競技、1~3年生のダンス、4~6年生の金管等、子どもたちは、元気にきびきびと練習をこなしています。



9月下旬になっても、予想以上の暑さで熱中症指数も高く、運動場での練習の他、エアコンのある教室や体育館での練習等、暑さを考えながら練習に取り組んでいます。当日まで、暑さと子どもたちの疲れを考慮しながら無理のない練習を進めていきたいと考えています。

さて、今年度のスローガンは、「みんなが主役 輝くHPSスマイル 心を1つにがんばろう」



です。6年生を中心に、子どもたちが意見を出し合って決まりました。小学校最後の運動会となる6年生は、自分に与えられた役割だけでなく、下級生や学校全体の事にも心を配りながらしっかりと取り組んでいます。

一人一人が自分の力を精一杯發揮し、思い出に残る運動会になることを願っています。

【避難訓練（河川氾濫）】

- おさない
- はしない
- しゃべらない
- もどらない

9月1日は「防災の日」でした。今から約100年前、1923年9月1日に発生した関東大震災にちなんで制定されました。



本校では9月1日に、小学校付近の河川が大雨で氾濫し、小学校校舎1階や認定こども園が浸水することを想定して、認定こども園と合同で、避難訓練を行いました。認定こども園の全園児と教職員、小学校の全児童と教職員が、校舎2階の各教室に分かれて避難しました。子どもたちは真剣な態度で訓練に取り組み、命を守るための行動を学びました。

<いいのちをまもるやくそく>

【夏休み作品展】

9月1日(金)の朝の活動で、「夏休み作品展」を行いました。学級ごとに全学年の作品を見て回りました。夏休みに一生懸命取り組んだ様子が伝わってくる、素晴らしい作品ばかりでした。違う学年の作品もとても参考になったようです。家庭でのご支援、ご協力、ありがとうございました。



【運動会練習についてのお知らせ】

10月7日(土)に、運動会を開催いたします。来週からは、運動会練習の特別時間割も始まります。そこで、運動会までの期間(9/25~10/7)は、体操服(HPTシャツ含)での登下校も可能とします。汗ふきタオルや着替えのシャツ・体操服も必要に応じて持たせてください。また、しっかりと水分補給できるよう、水筒は必ず持たせてください。ご家庭での体調管理も引き続きお願いします。